

SALUTACIÓN

Mons. Arzobispo de Malta
Comité Organizador del Coloquio
Expertos,
Miembros del Coloquio:

En nombre del Presídium del Coloquio Europeo de Parroquias, la Sra. Gudrun i yo mismo, queremos daros la bienvenida al 27 Coloquio Europeo de Parroquias que acaba de comenzar en esta bonita isla del Mediterráneo, la República de Malta.

Será la ocasión para los cristianos de una quincena de países europeos interrogarnos sobre nuestra contribución a la construcción de Europa. Nuestra apertura al mundo mejora i expresa, en tanto que favorece la humanización de este mundo, la anticipación «de un cielo nuevo i de una tierra nueva» (Ap 21,1).

La Iglesia ha hecho sentir su voz para recordar a nuestros políticos los daños colaterales que las estrategias de salvamento del euro causen, i sobre todo el impacto sobre los pobres i los más vulnerables en los diversos países de la Unión.

Este momento de crisis sobre nuestro continente hace la Unión Europea más indispensable que nunca. La Iglesia cree ardientemente en el proyecto europeo. No es el momento de abandonar-lo.

Bien al contrario, es hora de intensificar nuestro compromiso hacia este proyecto: una Europa de valores, de los cuales el más fundamental, en este contexto de crisis, es la solidaridad en acción.

Este es nuestro mensaje : con San Pablo, para la construcción de una Europa de valores.

Gracias a todos por su participación en el Coloquio.